



A1396

22/04/2002

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, DURANTE SU VISITA AL HOSPITAL DE LA RIBERA

Alzira (Valencia), 22-04-2002

Muy buenas tardes a todos. Muchas gracias por invitarme a visitar el Hospital de la Ribera aquí, en Alzira.

Lo primero que quiero decir, muy brevemente, porque yo en todos los sitios tengo que andar con prisa, y aquí también, en este hospital, lo primero que quiero decir es daros la enhorabuena y felicidades por la realidad de este hospital. Conozco muy bien cuáles fueron los orígenes y la idea de este hospital, conozco muy bien cuál fue la iniciativa y conozco muy bien cuáles fueron los objetivos y las pretensiones.

Hoy este hospital es una gran realidad, es una gran realidad al servicio de los ciudadanos, y, por lo tanto, yo quiero trasladaros mi felicitación, porque además soy muy consciente de que en todas las auditorías que se han hecho respecto, no solamente al funcionamiento, sino a lo que representa el hospital dentro de los grandes hospitales de salud, este hospital de Alzira ocupa uno de los primeros puestos permanentemente. Incluso me han dicho aquí que el primero. Si es el primero, mejor. Antes de llegar aquí me habían dicho que estaba entre los cuatro primeros, pero ahora me han dicho que era el primero. Por tanto, yo felicito muy expresamente por ello.

Quiero decir que felicito a su dirección, felicito a su administración y a todas las personas que aquí trabajan. Los que hacen su tarea cotidianamente son los que hacen posible, con su dedicación, con su profesionalidad, con su vocación, con su entrega, esa voluntad de servicio a los ciudadanos permanentemente acreditada en este hospital.

Lo segundo que quiero decir es que a mí me parece muy importante que los ciudadanos aprecien la realidad de los servicios que se les prestan y en este caso me consta también que los ciudadanos que pueden utilizar los servicios de este hospital aprecian mucha la calidad del servicio que reciben. Yo he visto aquí --me lo han enseñado--, no solamente los elementos básicos de funcionamiento, sino también los elementos materiales, tecnológicos, que hacen que este hospital sea un hospital puntero, no solamente en la Comunidad Valenciana, sino en toda España.

Del Sistema Público de Salud, que es algo que afecta y agrupa a todos los ciudadanos de España, los ciudadanos saben muy bien que no deben preocuparse por su persistencia o por su existencia, sino por tener los mejores servicios posibles. La cuestión está en

gestionar de manera más eficaz, en gestionar de manera más positiva, en prestar mejores servicios y no en debates que pertenecen al pasado.

Hay debates antiguos y debates modernos. El debate moderno es como los ciudadanos son mejores servidos desde la garantía de un Sistema Público de Salud. No cómo se gestiona, sino que se gestione bien; no quién lo gestiona, sino que lo gestione bien, sobre la garantía de ese carácter público del Sistema que agrupa a todos.

Desde ese punto de vista, eso no sería posible, en tercer lugar, insisto, sin el equipo, el componente humano del hospital. Eso es absolutamente básico. Eso es lo que determina, además, que las cosas tengan calidad y tengan proyección.

Como bien saben ustedes, una de las mayores aspiraciones que yo deseo y tengo para nuestro país es convertir a España en uno de los países más importantes de Europa; de más calidad, por tanto, de Europa. Eso se hace con iniciativas como ésta, eso se hace con profesionales como ustedes, eso se hace siendo y procurando ser cada uno los mejores en el ámbito de responsabilidad que se tenga. No es tarea solamente de los Gobiernos, no es tarea de las Administraciones; es tarea de una sociedad convencida de eso.

Yo, por lo tanto, estoy muy contento de esta visita al hospital, estoy muy satisfecho del éxito del hospital, estoy también razonablemente contento, por qué no decirlo, de que algunos agoreros hayan visto sus augurios, como suele ocurrir, desmentidos por los hechos y por la realidad. Y les quiero invitar a todos a seguir en esta misma línea, porque este hospital marca un camino, marca una señal, marca una tendencia y marca un modo de resolver las cosas sencillamente muy positivo en el Sistema de Salud español.

Enhorabuena a todos y muchísimas gracias.